



El Tiempo: Santiago T: 14 °C H: 72 %

Santiago, 31 de marzo de 2009
Hora Local: 05:12:29 (GMT 09:12:29)

R. Vehicular: No Rige

Recargar Portada ↻

RADIO COOPERATIVA ▾

Portada País Deportes Mundo Entretenimiento Sociedad Economía Tecnología

Buscar...

Buscar

Tópicos: [Sociedad](#) | [Salud](#)



30/03/2009

Estudio explica mecanismos mentales de la conducción imprudente de los jóvenes

El estrés mental y los sonidos pueden aumentar las posibilidades de accidentes.

Investigación ayudaría a crear programas para modificar conductas de riesgo.

Agencias

El estudio

Texto

¿Por qué los jóvenes se arriesgan al volante? Es lo que han tratado de constatar un equipo de científicos que trabajan en el laboratorio de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada (España).

Allí está instalado, y en pleno funcionamiento, el primer centro de investigación de Europa donde se están estudiando los mecanismos mentales que empujan a los adolescentes y jóvenes a ejecutar conductas de riesgo cuando van al volante de una motocicleta o un auto.

Los estudios son factibles gracias al uso de tres simuladores de motocicletas de última generación obtenidas mediante un convenio firmado con la compañía Honda Motor.

Dotados de un software, miden las conductas de riesgo al volante de los jóvenes.

"Los accidentes con ciclomotores son los únicos que no han disminuido en los últimos años, como ha sucedido con el resto de vehículos", afirma al diario español *El Mundo* Leandro Luigi Di Stasi, miembro del grupo de investigación de Ergonomía Cognitiva de la universidad.

Tanto él como el equipo investigador esperan que los datos obtenidos sean la base para desarrollar programas de intervención destinados a modificar conductas de riesgo en las carreteras.

El 50 por ciento de los siniestros con víctimas se produce en zonas urbanas; la mitad de ellos se realiza en los cruces y la mayoría de las víctimas son peatones o varones de 18 a 25 años que conducen motocicletas o ciclomotores.

"Conducir una motocicleta es una actividad sicomotora dinámica y compleja que demanda procesar información a distintos niveles cognitivos así como una variedad de actividades físicas en constante cambio de posición", señalan los científicos de Granada en la revista *Traffic Psychology and Behaviour*.



Las mayoría de las víctimas en moto son jóvenes entre 18 y 25 años.

El estudio

| subir

Los investigadores reclutaron a 49 estudiantes de su facultad a los que sometieron a dos escenarios distintos con los simuladores.

"El experimento tenía como fin descubrir los efectos de las alertas auditivas en el momento previo a estar expuestos a una situación de riesgo al volante. Para ello, 500 milimésimas de segundo antes de que el simulador les pusiera en dicha situación, que implicaba un 25 por ciento de posibilidades de sufrir un accidente. les hicimos

Artículos Relacionados

30/03/09 | [Dos nuevos genes aumentarían las posibilidades de tener cáncer de mama](#)

30/03/09 | [Investigación señala que los bebés con sobrepeso serán niños obesos en el futuro](#)

30/03/09 | [El príncipe Carlos y Liz Hurley lanzarán una línea de comida orgánica](#)

» [ver más](#)

Vea Además

30/03/09 | [Estudio afirma que la cafeína reduce en 65 por ciento el riesgo de Alzheimer](#)

30/03/09 | [Investigadores encontraron un manera de impedir propagación de células cancerosas](#)

29/03/09 | [Estudio comprobó que videojuegos de acción mejoran la vista](#)

» [ver más](#)

Suscribirse

Sociedad
Salud

Programas

Una Nueva Mañana



[Anuncios Google](#)

[Llamar a Chile](#)
0€/min

Sin pin, sin cuotas,
sin prepago... ¡Llama
ahora! Desde 0€/min

www.hablamania.com

Podcast



Una Nueva Mañana

Las mejores entrevistas de Cecilia Rovaretti las puedes escuchar cuando quieras, suscribiéndote al podcast de Una Nueva Mañana.

▶ [Escuchar](#) ▶ [Suscribirse](#)



Entre Copas

Entre Copas te entrega los mejores datos de maridajes para disfrutar de la comida y de un buen vino.

▶ [Escuchar](#) ▶ [Suscribirse](#)

Vota

Niño de 13 años fue padre de una bebé en Inglaterra ¿Ud. qué opina?

- Es culpa de los padres
»
 Es normal para la juventud actual
»
 Es culpa del colegio
»

[Votar](#)

[[Ver Resultados](#)] [[+ Votaciones](#)]

Blogs



El blog de Sergio Brotfeld

Una revisión de hitos del deporte chileno y mucho más, en las palabras de un clásico del periodismo deportivo.

- ▶ [Mal comienzo en la Copa Davis](#)
▶ [Un gran desafío en la Copa Davis](#)
▶ [Los dispares resultados de la Copa Libertadores](#)

▶ [Suscribirse](#)



El blog de Héctor Velis-Meza

Si hablamos de precisión en el lenguaje, el periodista y académico puede darnos una mano.

- ▶ [Algunas definiciones castizas de palabras de uso actual](#)
▶ [Aunque parezca extraño, pero congreso también significa relación sexual](#)
▶ [¿Por qué a los hombres que los engañan sus esposas los califican de cornudos?](#)

▶ [Suscribirse](#)



Peso a peso

Consejos, datos y una mirada cercana a la economía junto a la periodista Sofía Varas.

- ▶ [Love is in the air?](#)
▶ [Educar para tiempos de crisis](#)
▶ [No creo en brujos Garay?](#)

▶ [Suscribirse](#)